

PSIKOLOGI INDUSTRI & ORGANISASI
PENGARUH *ORGANIZATIONAL CULTURE & TEAMWORK* TERHADAP
***INNOVATIVE WORK BEHAVIOR* PADA KARYAWAN INDUSTRI**
PARIWISATA DI YOGYAKARTA

SKRIPSI



Disusun Oleh:

PUTRI INDAH SARI D.S 111611133049

KELAS A-1
FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA

2019

**PENGARUH *ORGANIZATIONAL CULTURE & TEAMWORK* TERHADAP
INNOVATIVE WORK BEHAVIOR PADA KARYAWAN INDUSTRI
PARIWISATA DI YOGYAKARTA**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Sebagian
Persyaratan Dalam Memperoleh Gelar
Sarjana Psikologi Universitas Airlangga

Disusun Oleh:

Putri Indah Sari Dwi Santosa

111611133049

**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA**

2019



LEMBAR PERNYATAAN

Saya menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Skripsi yang saya susun ini merupakan hasil karya tulis saya sendiri. Adapun bagian-bagian tertentu dalam Skripsi yang saya peroleh dari hasil karya tulis orang lain, telah saya tuliskan sumbernya dengan jelas, sesuai dengan kaidah penulisan ilmiah.

Apabila pada kemudian hari ditemukan adanya plagiat dalam Skripsi saya, maka saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang telah saya sandang, beserta segala konsekuensinya, sesuai dengan peraturan perundangan yang berlaku.

Surabaya, 2 Desember 2019

Menyetujui



(Putri Indah Sari Dwi Santosa)

HALAMAN PERSETUJUAN

**PENGARUH *ORGANIZATIONAL CULTURE* DAN *TEAMWORK*
TERHADAP *INNOVATIVE WORK BEHAVIOR* PADA KARYAWAN
INDUSTRI PARIWISATA DI YOGYAKARTA**

Surabaya, 25 November 2019

Skripsi ini telah disetujui oleh

Dosen Pembimbing Penulisan Skripsi

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Seger Handoyo', written in a cursive style.


Dr. Seger Handoyo, Psikolog
NIP. 196702161991031001

LEMBAR PENGESAHAN

Skripsi ini telah dipertahankan di hadapan Dewan Penguji

Pada hari Senin, 2 Desember 2019 dengan susunan Dewan Penguji

Ketua



Prof. Dr. Fendy Suhariadi, M.T., Psikolog

NIP. 196601171990021001


Sekretaris



Dewi Syarifah, M.Psi., Psikolog

NIP. 198009292009122001

Anggota



Dr. Seger Handoyo, Psikolog

NIP. 196702161991031001

HALAMAN PERSEMBAHAN

**Untuk Ayah, Mama, Mbak Karina, Adek Surya
Serta seluruh keluarga yang selalu memberi doa dan dukungan
selama proses pengerjaan**

HALAMAN MOTTO

“Prayer is not a substitute for work; it is an effort to work further and be efficient beyond the range of one's powers.”

(George Santayana)

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, karena berkat Rahmat, Inayah, Taufik dan Hidayah-Nya, saya dapat menyelesaikan skripsi dengan tepat waktu. Proses pembuatan skripsi “Pengaruh *Organizational Culture* dan *Teamwork* terhadap *Innovative Work Behavior* pada Karyawan Industri Pariwisata di Yogyakarta” untuk memenuhi salah satu syarat akademik untuk mendapatkan Gelar Sarjana Psikologi di Fakultas Psikologi Universitas Airlangga Surabaya.

Saya menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam materi ataupun penyajian penelitian. Saya mengucapkan terima kasih atas segala bantuan dari semua pihak sehingga saya dapat mengerjakan skripsi hingga tuntas.

Dengan demikian saya mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu Dr. Nurul Hartini, M.Kes., Psikolog selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Airlangga.
1. Bapak Herison P. Purba, S.Psi., M.Sc. selaku dosen wali yang senantiasa membantu dalam proses perkuliahan.
2. Bapak Dr. Seger Handoyo, Psikolog selaku dosen pembimbing. Terima kasih telah membimbing dari awal hingga akhir proses pengerjaan skripsi.
3. Seluruh pihak yang telah bersedia menjadi subjek penelitian. Terima kasih telah bersedia meluangkan waktu untuk membantu melancarkan proses pengambilan data.
4. Ayah, Mama, Mbak Rina, Adek Surya tercinta. Terima kasih telah memberikan dukungan baik dukungan fisik, psikis, maupun materi dan

menjadi teman berkeluh kesah serta membiayai selama proses penelitian hingga akhir.

5. Mas Nuke, Mbak Widya, dan Keluarga. Terima kasih telah membantu membiayai kuliah saya hingga saya dapat menyelesaikan tugas akhir skripsi ini. Tanpa adanya bantuan dari Mas Nuke sekeluarga saya tidak akan bisa sampai pada titik ini.
6. Tedi Dwi Sampurno. Terima kasih atas bantuan serta dukungannya, telah bersedia menjadi tempat berkeluh kesah dan bersedia menemani kemana-mana selama proses pengerjaan. Semoga tahun depan segera mendapatkan Gelar Sarjana juga. Saya siap jadi sobat sambatmu waktu skripsian besok.
7. Bingar Cahyaning M. sahabat 24/7. Terima kasih atas dukungan, bantuan, dan pengertiannya selama proses pengerjaan. Semoga dilancarkan skripsinya.
8. Afifah Nuha Nandela, Hardiana Intan W., Nurul Awaliyah H.R., selaku rekan tim terbaik. Terima kasih sudah menjadi rekan tim sekaligus sahabat baik selama masa perkuliahan. Terima kasih sudah mau mendengarkan segala sambatan hingga akhir saat ini.
9. Kanca SMA Dhita, Billy, Royan. Terima kasih atas dukungan dan do'anya sejak zaman alay tidak tau malu hingga sekarang.
10. Maghfira Fahmi Arinda dan Bingar Cahyaning Marhaenayu. Terima kasih atas dukungan dan bantuan selama proses perkuliahan, menjadi teman yang baik yang siap mendengarkan segala keluh kesah. Terima kasih

sudah menjadi teman belajar yang dengan sabarnya membantu saya memahami materi-materi perkuliahan.

11. Fathin Nabilah Ayu, Utari Aulasari, Puspita Indah Paramitha. Terima kasih atas segala kerecehan dan ke haha hihi an kalian selama masa perkuliahan. Tanpa adanya kalian, masa perkuliahan saya semester 2 sampai 3 akan terasa membosankan.
12. Sobat Penelitian Jogjaers. Terima kasih kepada Ardelia Ecsita, Khairunnisa Aditya R, Puspita Indah Paramitha karena telah membantu proses pengambilan data skripsi. Tanpa kalian skripsi ini tidak akan selesai. Selamat berjuang, sukses selalu.
13. Teman-teman KKN Alasbuluh. Terima kasih sudah sering ngajakin kumpul disaat sedang suntuk dengan perskripsian. Terima kasih juga atas dukungan dan do'anya.